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Memoria 2010 

 

Introducción: 

En todo este año se vivió una lucha centrada en el combate contra la continuidad 

político-gremial de la intervención residual, en las figuras del ex vicepresidente de la 

Ob.SBA, Carlos Regazzoni y los funcionarios macristas. Asimismo, fue el año de la 

discusión paritaria más larga e incumplida de toda la historia reciente de esta 

Asociación. 

A continuación describimos la memoria de este año: 

Acción Gremial 

1. Paritarias 

 

• Aumento salarial al básico y por carrera, en cuatro cuotas: 1° Cuota: 10% 

retroactivo a marzo 2010 (pagada por complementaria recién en abril).2° Cuota: 

5% a cobrar en julio 2010 (pagada por complementaria en agosto). 3° Cuota: 8% a 

cobrar en octubre 2010 (pagada en termino). 4° Cuota: a discutir en diciembre 

2010 (NO CUMPLIDA). 

• Regularización de trabajadores profesionales monotributistas (CUMPLIDO)                                                                                                     

• Francos compensatorios para guardia día lunes por feriados no trasladables (NO 

CUMPLIDO). 

• Regularización del pago de reemplazos de guardia por Carrera (NO CUMPLIDA). 

• Nombramiento de más de 180 profesionales en la Red de Atención Primaria (no 

acordado). 

• Incorporación a cartilla de prestadores de todos los profesionales de asipro que 

están trabajando en atención primaria (NO CUMPLIDA). 

• Nombramiento de Jefaturas actualmente ejercidas y Creación de Servicios en el 

Organigrama (NO CUMPLIDA). 

• Recategorización de profesionales (parcialmente cumplida). 

• Adecuada liquidación de sueldos y pago de retroactivos a los profesionales. 

(parcialmente cumplida). 

 

 

2. Lucha contra la intervención macrista residual: 

 

Un año de lucha, que comenzó con una marcha a la legislatura de la CABA para plantear 

un pedido de informes sobre el manejo de fondos de la Ob.SBA en todo el tiempo de la 

intervención macrista. Continuamos con un paro de 24 horas el 26 de marzo exigiendo la 

apertura de paritarias. Durante todo el año se mantuvo la conflictividad gremial para que 

se cumplieran los acuerdos paritarios con el Presidente Juan Carlos Cela y los miembros 

del Directorio de Ob.SBA. Se confeccionaron documentos (“El país crece, el Sanatorio 
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NO”). Se efectuó el abrazo al Sanatorio en respuesta a la falta de inversión en obras 

genuinas en el Sanatorio. 

Se repudió el acto intimidatorio de un miembro del directorio a un compañero de la casa. 

Se difundió la cartilla de prestadores propia en todos los lugares de trabajo municipal. 

 

 

Acción Social 

 

1.- Se adquirió un inmueble en la calle Aranguren 204 dpto. 3, como sede de la A.SI.PRO. y la 
MASPRO. 

2.- Se remodeló el local de la A.SI.PRO. Obra a cargo del arquitecto Juan Cametti. 

3.- Se comenzó con los trabajos de puesta en función de la nueva sede de A.SI.PRO. 

4.- Se organizo el Curso de “El Trabajo, la organización, la gestión y el gobierno en las instituciones 
de Salud”.  A cargo del Dr. Hugo Spinelli. 

5.- Se organizaron las “Primeras Jornadas de Política en Salud del Sanatorio Municipal Dr. Julio 
Méndez. 

6.- se continuó con el Fondo de Subsidios por nacimiento y matrimonio. Se resolvió disolver el 
subsidio por enfermedad prolongada. 

7 - se continuó con el seguro automotor de A.SI.PRO. 
 

8.-  se aumentó el monto de cobertura del Seguro de Vida. 
 

9.- se profundizó el asesoramiento contable e impositivo, especialmente en lo referido a las 
retenciones de Ganancias, Bienes Personales, Monotributo, IVA, etc. 
 
10.-  se mantuvo el asesoramiento jurídico en fueros civil, penal, laboral, comercial y previsional a 
todos los asociados que así lo requirieron. 

11.-  se mantuvo la colaboración económica a los residentes de diversas especialidades y se 
confeccionó el reglamento de subsidios a residentes del Sanatorio.  

12.-  se mantuvo la asesoría periodística del Sr. Ricardo Zabala. 

13.-  se efectuó la colaboración con el Día de la Enfermería. 

14.- se confeccionó la página web de A.SI.PRO. 

15.-  se trabaja en  la futura creación del Sindicato Único de Profesionales del Arte de curar.   

16.- se organizó la cena anual de camaradería en salón “Vissionaire” 

17.- Se fomentó la participación en las redes sociales (Facebook “Profesionales del Méndez”, 

Twitter). 

18.- Se creó la Subcomisión de Comunicación, integrada por la Lic. Alejandra Gómez y el Dr. Pablo 

Ivaldi. 

19.- Se decidió por unanimidad el reconocimiento y equiparación del sueldo del Secretario General 

al médico I 20 de 40hs jefe de división, en virtud de la dedicación full time y la responsabilidad 

gremial del cargo. 

20.- se adquirió  la impresora laser multifunción para las tareas de prensa y difusión de A.SI.PRO. 
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Acción Política 

 

1. apoyo y movilización en la conmemoración del 34º aniversario del golpe militar. 

2. apoyo a la Cátedra de Derechos Humanos de la Facultad de Medicina. 

3. auspicio al Programa Nacional de Medicamentos. 

4. Se establecieron vínculos políticos con Asociaciones de Profesionales hermanas. 

5. Se apoyó activamente la Ley de medios de Difusión. 

6. Se mantuvo una Solidaridad Activa con la lucha de los trabajadores municipales del Hospital 

Lagleyze ante el proyecto del ejecutivo municipal de cierre de varios centros de salud. 

7. Se mantuvo la solidaridad con la lucha de los compañeros municipales ante la mala 

liquidación de salarios en la CABA. 

8. Se envió la solidaridad al Centro de Salud Mental “Arturo Ameghino” ante el cambio de 

director en forma arbitraria y el solapado intento de cierre del mismo. 

 

Comentarios 
 
Se informa que en el mes de septiembre, el Dr. Daniel García presenta la renuncia al cargo de 
Secretario Tesorero aduciendo motivos personales que impiden el cumplimiento de la función. 
 
 

PALABRAS  FINALES 
 
Esta  Comisión Directiva ratifica el rumbo político gremial que hace 3 años atrás, con la 
llegada de la intervención macrista, nos hemos trazado. 
Luchamos por una Ob.SBA solidaria, en cuya gestión intervengan los representantes de 
todos los trabajadores municipales, incluidos los profesionales del Sanatorio Julio 
Méndez.  
Luchamos por una gestión en salud que deje de lado las derivaciones y los negociados 
espurios, para destinar estos recursos a equipar servicios en el Sanatorio Julio Méndez. 
Luchamos por el fortalecimiento de los Servicios del Sanatorio Julio Méndez, por el 
aumento de la complejidad sanatorial, por una Red Prestacional que dependa del 
Sanatorio. 
LUCHAMOS POR NUESTRA FUENTE DE TRABAJO.  LUCHAMOS POR “EL MÉNDEZ”,  
NUESTRA CASA. 
 
            

     Comisión Directiva 

 
Dr. Marcelo Raposeiras    Dr. Jorge García Roel 

         Secretario Gremial       Secretario General 
         y de Organización 


